



山中魂

～正義 勇気 土根性～

新潟市立山の下中学校たより

令和6年7月24日発行

第10号 校長 武藤 雅雄

新体操部が北信越，吹奏楽部が県コンクール出場！

先々週，県総合体育大会が行われ，新体操部，男子バレー部，水泳の各部・生徒が出場しました。結果は，新体操部が3位入賞し，北信越大会の出場権を獲得しました。吹奏楽部は下越吹奏楽コンクールで金賞を受賞し，県吹奏楽コンクールへの出場を決めました。北信越大会の新体操は東総合スポーツセンターで，県吹奏楽コンクールは長岡市立劇場で，それぞれ行われます。健闘を祈ります。



新潟県総合体育大会

○新体操 団体戦 山の下ポートRG 3位 **北信越大会出場**
(今川 ・土井 ・田村 ・他校3名)

○男子バレーボール

1回戦 山の下中 2 - 0 宮内中

2回戦 山の下中 0 - 2 新井・妙高高原中 敗退

○水泳 女子 400m個人メドレー 勝見 7位

女子 200m個人メドレー 勝見 8位

下越地区吹奏楽コンクール 山の下中学校 金賞

新潟県吹奏楽コンクール出場

山中を語る会 7月11日

生徒会本部の生徒12名、PTA役員4名、学校運営協議会6名が参加し、グループで話し合いを行いました。テーマは、「生徒の思い 地域の思い ～山中を地域活性化の拠点にしよう～」でした。話し合いを通じて、生徒は山中のよさを再発見したり、地域の願いや思いを知ったりすることができました。



卒業生からのメッセージ

協力してもらった卒業生（令和3～5年卒）の皆さん、ありがとうございました。全校朝会でアンケート結果について話をしました。その一部を紹介します。

